

DECLARACION DEL GRUPO DE RIO SOBRE LA SITUACION EN IRAK

En relación con los acontecimientos producidos en Irak, el Grupo de Río:

1. Lamenta que no se haya logrado una solución pacífica de la crisis iraquí en estricto cumplimiento de las resoluciones del Consejo de Seguridad, en el marco de la carta de Naciones Unidas.
2. Reafirma que el Consejo de Seguridad es el órgano con la responsabilidad primordial dentro del Sistema de Naciones Unidas de mantener la paz y la seguridad internacionales.
3. Reitera su disposición a seguir desplegando todos los esfuerzos para la consecución de la paz mundial y en este contexto hace un llamado a que se reactiven iniciativas para mejorar y fortalecer el sistema de seguridad colectiva de las Naciones Unidas.
4. Apoya al Secretario General de las Naciones Unidas en sus esfuerzos político diplomáticos en procura de la paz y en particular en sus esfuerzos para aliviar la crítica situación humanitaria en Irak, conjuntamente con las agencias del Sistema.

Atenas, 28 de marzo del 2003